

かがやき

二学期スタート!! ～ 明確な目標をもって ～

35日間の夏休みが終了しました。どのような日々を過ごしましたか？現在はコロナ禍ですので、家で家族とのんびり過ごした人が多かったでしょうか？今年の夏休みの出来事を振り返るとともに、皆さんに考えてほしいことをあげてみました。

前半は猛暑日が続きました。あまりの暑さにくじけそうになりながらも、先輩について行こうと汗を流し、部活動に励む姿が見られました。これまでの夏休みと比較し、あらためて中学生になったことを実感した人も多いことでしょう。

地球温暖化の影響でしょうか…、毎年、暑さが厳しくなっているように感じませんか？

このまま二酸化炭素などの温室効果ガスの排出が抑えられなければ、ある研究によると、西暦2100年の東京は、夜でも30℃を下回ることなく、日中は40℃を超える日も珍しくなくなるそうです。東北や北海道が米作の中心となり、関東地方でもバナナやパイナップルなどが栽培できるという報告もあります。また、温暖化により台風の勢力が強まり、海面上昇も進むため浸水被害も増えるという怖い報告もされています。

これからの地球のために、今の私たちができることを考えていかなければならないと感じます。



夏休み中盤には、いわき市で新型コロナウイルス感染者が増加し、福島県に「まん延防止等重点措置」が発令されました。部活動が中止となり、市の施設も休館となりました。夏休みに、「図書館」や「美術館」、「アクアマリンふくしま」などに出かけることを楽しみにしていた皆さんには、残念なことだったと思います。学校でも、二学期の学校行事が延期となった(例:遠足9月14日→10月13日)、内容を一部縮小したりしなければならなくなりました。



これ以上の感染を防ぎ、あたりまえの日常を取り戻すためには、感染症対策を徹底して行うなど、一人一人が気を引き締めて生活するよりほかありません。今日から学校生活が始まりますが、今まで以上に、高い意識をもって生活しましょう。

明るいニュースとしては、オリンピックが開催され、選手の頑張りに元気や感動をもらえたことでしょうか？コロナ禍のオリンピック開催については賛否さまざまな意見がりましたが、選手の精一杯のプレーは、観る者の胸を打つものがありました。その一瞬のために努力してきた、何千、何万という時間を感じるからでしょうか。とりわけ、10代の若い選手の活躍が光りました。



さあ、二学期のスタートです。さまざまなことを考え、自分の課題を見つめて、中身の濃い日々を過ごしていくことを期待します。まずは、目標を設定することから始めましょう。明確に、具体的に決めることが大切です。そして、それを日々心において、達成のために行動していきましょう。

今週の予定

○ 8月31日(火)までは、3校時授業、11:55下校となります。帰宅後も、不要不急の外出を控え、家庭で過ごすよう、ご家庭でもお声かけをよろしくお願いいたします。

| | | | |
|--------|---------|---|----------------------|
| 23日(月) | 夏季休業 | 26日(木) | 学力テスト(国・数・英) 11:55下校 |
| 24日(火) | 夏季休業 | 27日(金) | 学力テスト(理・社) 11:55下校 |
| 25日(水) | 第二学期始業式 | いわき市に『まん延防止等重点措置』が発令されています。感染症対策を徹底して、感染防止にお努めください。 | |